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ATA N.º 19/2021  
 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 6 DE OUTUBRO DE 2021  
 Aos seis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, nesta vila de 

Oliveira de Frades, edifício dos Paços do Município e salão nobre, reuniu a Câmara 

Municipal de Oliveira de Frades – reunião ordinária – com a presença do Senhor 

Presidente: Paulo Manuel Robalo da Silva Ferreira e dos Senhores Vereadores: 

Carlos José Soares de Figueiredo Pereira, Abel Joaquim Tavares Dias e José Pedro 

Correia de Almeida. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 Declarada pelo Senhor Presidente aberta a reunião – onze horas e vinte e dois 

minutos – a Câmara deu início aos trabalhos com a análise dos seguintes assuntos, 

conforme a respetiva ORDEM DO DIA: ------------------------------------------------------------------  

1. -- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------------------  

A Senhora Vereadora Clara Vieira não esteve presente na reunião, por se 

encontrar de férias, tendo a respetiva falta sido justificada, por unanimidade. --------  

O Senhor Presidente mencionou que se tratava da última reunião deste mandato, 

pelo que reiterou os votos feitos na reunião anterior e deixou um agradecimento à 

vereação e a todos os que colaboraram com o Executivo. Mencionou que irá 

manter o espírito de colaboração pelo engrandecimento do Concelho, bem 

como, informou da sua disponibilidade uma vez que irá assumir o cargo para o 

qual foi mandatado. --------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Abel Dias usou da palavra para congratular os eleitos, os que 

não foram eleitos pela participação cívica que tiveram e os munícipes pelo voto 

que exerceram, realçando o clima tranquilo e pacífico havido, o que dignificou o 

Concelho. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Relativamente aos últimos quatro anos, mencionou que na reunião passada já 

tinha efetuado um balanço do mandato, reafirmando que apesar de, por vezes, 

terem ideias diferentes conseguiu-se dignificar este Órgão, elevando a discussão. 

Pessoalmente, agradeceu a todos aqueles que colaboraram, referindo que 

sempre se sentiu útil e respeitado e nunca se sentiu inferiorizado por não estar no 

Executivo. Por último, disse: “Desejo aos que vierem que façam mais e melhor do 

que nós e que tudo lhes corra bem”.  -------------------------------------------------------------------  

2. -- APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ----------------------------------------  

Como já tinha sido entregue fotocópia da ata n.º 18/2021, de 22 de setembro de 

2021, a todos os Senhores Vereadores foi, a mesma, colocada à discussão, tendo 

sido aprovada, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------  

3. -- RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA -------------------------------------------------------  

Presente o Resumo Diário de Tesouraria, respeitante ao dia 04.10.2021, tendo-se 

verificado existir em poder da Tesouraria os seguintes valores: 1.518.765,78€ (um 

milhão, quinhentos e dezoito mil, setecentos e sessenta e cinco euros e setenta e 

oito cêntimos) de operações orçamentais e 565.055,84€ (quinhentos e sessenta e 

cinco mil, cinquenta e cinco euros e oitenta e quatro cêntimos) de operações não 

orçamentais. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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4. -- PAGAMENTOS ---------------------------------------------------------------------------  

A Câmara tomou conhecimento do registo de pagamentos efetuados de 

17.09.2021 a 29.09.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------  

CONHECIMENTO: ----------------------------------------------------------------------------  

1. -- OBRAS EM EXECUÇÃO ------------------------------------------------------------------  

O Senhor Vereador Carlos Pereira informou da reunião havida na semana passada 

na CCDRC. Nesta sequência, disse que o PDM está aprovado em termos da 

CCDRC e acrescentou que a partir de agora é só dar continuidade administrativa, 

discussão pública e restantes pareceres das outras entidades, estando neste 

momento tudo compatível com as recomendações que foram dadas pelas várias 

entidades. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

2. -- TASK FORCE PARA O PLANO DE VACINAÇÃO CONTRA A COVID-19 EM 

PORTUGAL ------------------------------------------------------------------------------------  

A Câmara tomou conhecimento do e-mail recebido do Chefe de Gabinete do 

Coordenador do Plano de Vacinação contra a COVID-19 em Portugal, Capitão-

de-mar-e-guerra, Nuno Ribeiro, na qual anexa a missiva do Coordenador da Task 

Force, Vice-almirante Gouveia e Melo, a qual se transcreve: ----------------------------------  
“Exmos. Senhoras e Senhores Autarcas ---------------------------------------------------------------------------  

O Plano de Vacinação, tal como inicialmente concebido, atingiu durante o corrente mês 

de setembro as metas a que nos propusemos, mesmo se sucessivamente ajustadas, face 

aos inúmeros fatores endógenos e exógenos com que nos fomos deparando. A meu ver, 

este marco assinalável na administração das vacinas é o resultado de um esforço de 

cooperação e de coordenação de um muito alargado leque de intervenientes em 

diversas áreas de atuação, para o qual as estruturas locais das Autoridades de Saúde e as 

Autarquias foram de sobremaneira relevantes. ---------------------------------------------------------------  

Cumpre-me, pois e neste momento, salientar a forma expedita, cordata e 

excecionalmente empenhada como todas as autarquias, sem exceção, edificaram as 

estruturas com vocação para a vacinação massiva (CVC), em estreita coordenação e 

articulação com as Administrações Regionais de Saúde (ARS), com os Agrupamentos de 

Centros de Saúde (ACES) e as Autoridades de Saúde de âmbito local, disponibilizando 

infraestruturas adequadas e os indispensáveis recursos humanos em resposta às 

necessidades geográficos identificadas, atestando a reconhecida capacidade 

autárquica de intervenção no tempo e dimensão necessárias, no essencial apoio às 

respetivas populações. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

Vamos, a partir de hoje, 27 de setembro, e até ao final do ano, entrar numa nova fase do 

processo para o qual se antecipa a necessidade de manter uma capacidade de 

vacinação na ordem das 400 mil inoculações por semana (apenas dias úteis). Desta 

forma, será necessário conciliar a vacinação COVID, essencialmente vocacionada para 

as doses de reforço a utentes com mais de 65 anos e recuperados, em modalidade e 

extensão ainda a determinar, com o início do período de vacinação contra a Gripe. 

Nesse sentido, o apoio das autarquias, mantendo as infraestruturas atuais, por forma a 

garantir uma capacidade de vacinação na ordem das 80 mil pessoas dia em território 

nocional, para um universo de utentes a vacinar estimado entre os 2,5 e 3 milhões, será 

determinante na prossecução destes objetivos. --------------------------------------------------------------  

Este processo complexo e amplamente perturbador da vida em sociedade tal como a 

concebemos, ofereceu-nos, igualmente, uma oportunidade única para demonstrarmos a 

nossa vitalidade como comunidade forte, coesa e solidária sem fronteiras, nem 
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preconceitos. Estou certo de que apenas com a colaboração das estruturas e 

capacidades autárquicas foi possível estarmos à altura do desafio, facto que os resultados 

alcançados, num prazo e ritmo muito assinaláveis, deixam pouca margem para dúvidas e 

que, por isso, devem representar um motivo de orgulho para todos e um reconhecimento 

inequívoco, dúvidas houvesse, da nossa capacidade como povo e nação.----------------------  

Certo de que poderá o país continuar a contar com a dedicação, o empenho e o sentido 

único de proximidade às populações das autarquias, resta-me de forma humilde, sincera 

e especialmente reconhecida vir reiterar o meu agradecimento pelo inequívoco apoio, 

pela incondicional disponibilidade e pela inestimável colaboração de Vossas Excelências, 

determinantes não só para o sucesso da missão, mas em especial para o vital concretizar 

das legítimas expetativas de todos os portugueses. ---------------------------------------------------------  

Lisboa, 28 de setembro de 2021”. -----------------------------------------------------------------------------------  

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O Senhor Presidente mencionou que tinha sido uma satisfação enorme ter 

presidido a este Órgão Executivo durante estes quatro anos. Disse que se almeja 

sempre melhor e o melhor para todos, daí que irá continuar a lutar para que o 

Concelho de Oliveira de Frades seja o melhor do mundo.  -------------------------------------  

  --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 E, nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da Câmara, Paulo Manuel 

Robalo da Silva Ferreira, deu por encerrada a reunião, eram onze horas e vinte e 

sete minutos, da qual para constar se lavrou a presente ata, que foi aprovada, por 

unanimidade, e que vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Sandra 

Isabel dos Santos Rodrigues Quelhas, técnica superior, que a secretariei e a redigi.  -  
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